ressemitteilung

"Wer bin ich eigentlich"

Das Selbstportrait als Themenwettbewerb der Tangente

Am. Samstag, den 5. November um 18 Uhr, wird..im. Pfrundhaus in Eschen die Ausstellung für den fünften Themenwettbewerb der Tangente eröffnet. Diesmal geht es um "Das Selbstportrait". Teilnehmer sind rund 100 Künstler aus Liecht3nstein (ca. 25), aus der Schweiz (ca. 40). aus Osterreich (ca. 30) und aus Deutschland (ca. 10).

Im Frühjahr 1988 hat die Tangente rund 250 Künstler zur Teilnahme am fünften Tangente-Wettbewerb eingeladen. Angeschrieben wurden Künstler aus Liechtenstein, der Schweiz, Oesterreich und Deutschland, Da die Auschreibung diesmal breiter erfolgte als in den vergangenen Jahren, haben sich etwas über 100 Künstler angemeldet, denen das Selbstportrait ein Bild, eine Skulptur oder ähnliches wert ist. Die Bandbreite reicht vom konkréten Konterfei bis zur abstrakten Auseinandersetzung-mit dem Problem

der Identität in sozialer, politischer und psychologisc Hinsicht. "Wer bin ich eigentlich" - haben sich viele Künstler gefragt und geben in der ihrem Stil eigenen Art Antwort.

Wir bitten um Veroffentlichung!
Uarl ferruVieler, David.